

Pemerintah Putuskan Harga Jual Eceran Bbm Tertentu Dan Khusus Penugasan

Diagnosis ekonomi politik pangan dan pertanian Akuntansi Pajak (ed.1) Prosedur Hukum Pengurusan Bea & Cukai Soal Pendalaman Soal Matematika SMP / MTs Kelas 7, 8, 9 Akuntansi Keuangan Menengah Petunjuk Pengisian Surat Pemberitahuan Masa Pajak Pertambahan Nilai (SPT Masa PPN) Manajemen Keuangan BUKU PRAKTIKUM PAJAK Kompedium Undang-Undang untuk Penegak Hukum Buku 1 KOMPENDIUM UNDANG2 UNTUK PENEGAK HUKUM Buku-3 Pengantar Kepabeanan & Cukai Akuntansi Pajak Ms. Excel + Cd Akuntansi Perpajakan Transformasi Pertamina Pajak Lalu Lintas Barang (Kepabeanan, Ekspor, Impor, Dan Cukai) Modul Ajar Perpajakan Lanjutan Panduan Brevet Pajak : PPN, PPN.BM, Bea Materai, PBB, BPHTB Akuntansi Keuangan Lanjutan Untuk Pemula Pengantar Akuntansi 2 Pemasaran Ritel Antologi Kajian: Isu Pertembakauan di Indonesia 2020-2021 Cost Killer Sistem Informasi Akuntansi (Beserta Contoh Penerapan Aplikasi Sia Sederhana Dalam UMKM) PACU PRODUKSI JAMUR TIRAM Hukum Pajak Indonesia Akuntansi Manajemen Efisien Pemasaran dan Ketahanan Pangan Ekonomi Politik Pembangunan Kemandirian Ekonomi Gerbang Kesejahteraan : Pemikiran 100 Ekonom Indonesia SELUK BELUK PERPAJAKAN INDONESIA Menatap Indonesia dari Kampus Bulaksumur 2 Menggali potensi pajak perusahaan dan bisnis dengan pelaksanaan hukum Accountant Handbook Majalah TAMBANG Volume 17 No. 169 Mahir Praktik Perpajakan Bendahara Cerita rakyat dari Semarang Informasi Kapuas 2020 INFORMASI KAPUAS 2019 Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2011 Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2010

Thank you for reading **pemerintah putuskan harga jual eceran bbm tertentu dan khusus penugasan**. As you may know, people have search hundreds times for their favorite books like this pemerintah putuskan harga jual eceran bbm tertentu dan khusus penugasan, but end up in infectious downloads.

Rather than enjoying a good book with a cup of tea in the afternoon, instead they cope with some infectious virus inside their computer.

pemerintah putuskan harga jual eceran bbm tertentu dan khusus penugasan is available in our book collection an online access to it is set as public so you can download it instantly.

Our books collection hosts in multiple countries, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one.

Merely said, the pemerintah putuskan harga jual eceran bbm tertentu dan khusus penugasan is universally compatible with any devices to read

Transformasi Pertamina Nov 20 2021 Role of Pertamina in Indonesian petroleum and gas industry.

Kemandirian Ekonomi Gerbang Kesejahteraan : Pemikiran 100 Ekonom Indonesia Aug 06 2020 Buku Pemikiran 100 Ekonom Indonesia Edisi Kedua merupakan kumpulan tulisan para ekonom Indonesia yang diharapkan mampu memberikan kontribusi substantif, setidaknya dalam enam subjek penting dan beragam perspektif. Kontribusi substantif tersebut dibagi dalam enam bagian besar, yaitu (1) sinergi stimulus fiskal dan percepatan infrastruktur, (2) inklusi keuangan, (3) usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM), industri dan persaingan usaha, (4) sumber daya manusia, daya saing dan kemandirian ekonomi, (5) pembangunan pertanian pedesaan, dan daerah tertinggal dan (6) tantangan mewujudkan kesejahteraan. Bagian I dari buku Pemikiran 100 ekonom ini membahas sinergi stimulus fiskal dan percepatan infrastruktur, dengan argumen bahwa pengeluaran ekstra besar untuk percepatan pembangunan infrastruktur masih senantiasa dibayangi sekian macam risiko fiskal. Bagian II membedah inklusi keuangan, karena para ekonom amat peduli pada tingkat suku bunga perbankan di Indonesia yang tercatat amat tinggi, yang tentu amat mempengaruhi akses keuangan, terutama bagi kelompok usaha kecil dan menengah. Bagian III membahas UMKM, industri dan persaingan usaha dengan berbagai spektrum. Hampir semua ekonom sepakat tentang potensi besar UMKM sebagai basis ekonomi, termasuk revitalisasi koperasi sebagai amanat konstitusi untuk memajukan kesejahteraan umum, tantangan UMKM era disrupsi teknologi dan sebagainya. Bagian IV membahas sumber daya manusia (SDM), daya saing dan kemandirian ekonomi, yang juga mendapat perhatian Pemerintah, setidaknya telah tercantum dalam rancangan teknokratik Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) 2020-2024. Bagian V menyoroti secara khusus pembangunan pertanian pedesaan, dan daerah tertinggal, yang selama beberapa tahun terakhir masih mengandalkan intervensi negara melalui APBN dan terlalu fokus pada program swasembada pajale (padi-jagung-kedelai). Bagian VI atau terakhir membahas beberapa perspektif penting dan tantangan strategis dalam mewujudkan kesejahteraan umum. Para ekonom cukup prihatin terhadap lambannya penurunan kemiskinan dan ketimpangan pendapatan, walaupun kinerja pertumbuhan ekonomi masih di atas 5 persen per tahun.

Accountant Handbook Apr 01 2020 "Kalau Anda sering menggunakan Microsoft Excel 2007 untuk menyusun dan menganalisis laporan keuangan, maka Anda harus membaca buku ini. Accountant Handbook ditulis untuk membantu Anda membuat laporan, mengaudit dan menganalisis data menggunakan Excel dengan cara yang lebih efisien dan lebih cepat. Tip praktis dalam buku ini akan menjawab semua permasalahan yang sering Anda hadapi dalam pekerjaan sehari-hari.

Anda akan belajar hal-hal baru di Microsoft Excel yang tidak pernah Anda bayangkan sebelumnya. Misalnya, bagaimana Anda dapat entri data & memformat data dengan cepat, mengelola worksheet dengan efisien, mengaudit laporan keuangan, menganalisis data keuangan, merancang rumus untuk pinjaman & investasi, melakukan forecasting & simulasi data keuangan Anda, serta bagaimana melindungi dan mendistribusikan laporan keuangan dengan aman. Buku ini mudah dibaca dan menyajikan contoh dalam langkah-langkah yang jelas sehingga Anda dapat bekerja dengan Microsoft Excel dengan lebih cepat, lebih cerdas dan lebih baik. Mulai tingkatkan kemampuan Anda menggunakan Microsoft Excel 2007 dengan Accountant Handbook yang penuh dengan berbagai trik berharga, cara pintas dan teknik yang jarang diketahui, yang dapat Anda gunakan untuk memperlancar tugas sehari-hari."

BUKU PRAKTIKUM PAJAK May 27 2022

Diagnosis ekonomi politik pangan dan pertanian Jan 03 2023 The influence of economic and sociopolitical conditions in Indonesian government policies on agriculture and national food security.

Cost Killer Mar 13 2021 "Buku ini luar biasa. Bisa menjadi panduan bagi pelaku bisnis, terutama yang bergerak di bidang produksi. Trik-triknya menarik dan mudah. Pasti Anda akan merasakan aura suksesnya." "Temmi Wahyuni Owner Nibras Group, www.rumahnibras.com "Saat ini, pasar menuntut setiap perusahaan untuk berinovasi, termasuk dalam hal pengelolaan proses bisnis yang menekan biaya. Buku ini akan membantu Anda menemukan terobosan dalam hal efisiensi proses bisnis sehingga perusahaan Anda bisa tampil sebagai pemenang. Jadi, tunggu apa lagi? Beli buku ini, baca, dan praktikkan!" "Indrawan Nugroho Business Innovator, CEO Corporate Innovation Asia, Co-founder Kubik Group

Akuntansi Pajak Ms. Excel + Cd Jan 23 2022

Hukum Pajak Indonesia Dec 10 2020 Pokok bahasan yang disajikan dalam buku ini adalah mengenai teori-teori dasar tentang hukum, teori-teori dasar tentang pajak (termasuk bea dan cukai) dikaitkan dengan materi yang diatur undang-undang perpajakan. Saat ini terdapat sebelas undang-undang perpajakan sebagai pelaksanaan dari Pasal 23A UUD 1945 Perubahan 2001. Teori tentang pajak dan hukum, serta undang-undang perpajakan dikaitkan dengan sistem hukum Indonesia, sistem pembentukan hukum dan sistem pembentukan peraturan perundang-undangan. Pokok bahasan dalam buku ini dibagi atas 4 Bagian yaitu : Bagian Pertama : Beberapa pengertian tentang pajak; Bagian Kedua : Hukum pajak materiel dan hukum pajak formal; Bagian Ketiga : Penyelesaian sengketa dan tindak pidana perpajakan; Bagian Keempat : Keadaan yang memengaruhi berlakunya hukum pajak nasional. *** Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

Antologi Kajian: Isu Pertembakauan di Indonesia 2020-2021 Apr 13 2021

Antologi kajian ini disusun dengan tujuan untuk menampung pemikiran para anggota TCD Jakarta Raya 2020-2021 dan merupakan hasil diskusi bersama pihak-pihak lain yang terlibat dalam rangka mencari solusi bersama terkait isu pertembakauan di Indonesia.

Modul Ajar Perpajakan Lanjutan Sep 18 2021

Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2011 Sep 26 2019

Pengantar Kepabeanan & Cukai Feb 21 2022

Menggali potensi pajak perusahaan dan bisnis dengan

pelaksanaan hukum May 03 2020 On taxation law and its implementation in Indonesia.

Pengantar Akuntansi 2 Jun 15 2021 Buku ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan keparannya masing-masing.

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Pengantar Akuntansi 2.

Sistematika buku Pengantar Akuntansi 2 ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 15 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Jurnal khusus perusahaan dagang, Pengendalian internal dan akuntansi kas, Rekonsiliasi bank dan penyesuaian, Piutang usaha, Piutang wesel, Persediaan, Penilaian persediaan, Investasi jangka pendek dan investasi jangka panjang, Aset tetap, Aset takberwujud, Kewajiban jangka pendek dan jangka menengah, Kewajiban jangka panjang, Konsep ekuitas pemilik perorangan, Akuntansi ekuitas untuk persekutuan, dan Konsep ekuitas pemilik perseroan.

Akuntansi Keuangan Menengah Aug 30 2022 Pelajaran akuntansi dari buku Intermediate Accounting karya Baru Harahap, S.E., M.Ak dan Maya Richmayati, S.E.,M.Ak.,CTT mempersiapkan mahasiswa akuntansi memasuki dunia kerja. Buku Intermediate Accounting Edisi ke-1 ini menggambarkan dunia akuntansi masa kini. Buku ini didukung oleh Newsletter Intermediate Accounting, yang memuat berbagai berita terkini mengenai sejumlah perkembangan dalam dunia akuntansi beserta dampak-dampaknya, yang dikirimkan secara periodik kepada Anda.

Buku ini menggunakan gaya tulisan dan pengorganisasian topic yang jelas, sehingga dapat membantu Anda memahami konsep-konsep akuntansi dengan lebih mudah. Buku ini menggunakan banyak sekali contoh dan ilustrasi yang nyata terjadi di berbagai perusahaan, yang dapat membantu Anda memahami bagaimana para profesional menerapkan berbagai prinsip dan teknik akuntansi di dunia nyata. Buku Akuntansi Keuangan Lanjutan ini berisi pembahasan topik-topik yang relevan dengan perkembangan bisnis terkini yang dikaitkan dengan standar dan aturan akuntansi terbaru disertai pendekatan yang jelas, ringkas, tetapi komprehensif. Fitur-fitur yang terdapat dalam buku ini adalah catatan pinggir dan aktivitas inovatif seperti "Berpikir Sejenak", "Sekilas Info", "Perhatian!"- seluruhnya ditujukan untuk memotivasi keingintahuan dan semangat mahasiswa dalam mengaplikasikan pengetahuan akuntansi mereka. Buku ini dilengkapi pula dengan latihan, soal, ilustrasi, dan diskusi kasus, juga dari contoh nyata dunia bisnis, yang membuka wawasan mahasiswa akan pentingnya peranan akuntansi dalam berbagai transaksi kompleks yang makin umum terjadi di lingkungan bisnis saat ini serta untuk meningkatkan kompetensi mereka.

Mahir Praktik Perpajakan Bendahara Jan 29 2020 Sebagai wajib pajak bendahara pengeluaran diwajibkan memungut pajak-pajak negara ketika melakukan pembayaran dengan uang persediaan tersebut, sepanjang sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di bidang perpajakan terhadap pembayaran yang dilakukan tersebut harus dipotong/dipungut pajak-pajak terutang. Untuk maksud itulah buku ini kami susun dengan harapan bisa menjadi acuan atau rujukan khususnya bagi bendahara pengeluaran dalam melakukan pemotongan/pemungutan, penyetoran maupun pelaporan pajak-pajak, sesuai kapasitasnya sebagai seorang bendahara. Walaupun demikian, buku ini dapat juga dijadikan acuan bagi pemberi kerja maupun para pemungut/pemotong pajak lainnya. Buku ini disusun disesuaikan dengan ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang perpajakan yang berlaku saat ini. Oleh karena ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang perpajakan ini kerap kali mengalami perubahan dalam waktu yang relatif singkat, maka disarankan para pemakai buku untuk senantiasa mengikuti perkembangan peraturan di bidang perpajakan ini, untuk menyesuaikan pemungutan/ pemotongan pajak dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang terkini.

Petunjuk Pengisian Surat Pemberitahuan Masa Pajak Pertambahan Nilai (SPT Masa PPN) Jul 29 2022 Urusan pajak seringkali membuat kita pusing pada saat mengisi formulir perpajakan. Nah, bagi Anda yang taat pajak, buku terbitan penerbit KawanPustaka ini membantu Anda untuk mengisi Surat Pemberitahuan Masa Pajak Pertambahan Nilai (SPT Masa PPN). #SuperEbookDesember

Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2010 Aug 25 2019

PACU PRODUKSI JAMUR TIRAM Jan 11 2021 Penggunaan zat perangsang pertumbuhan lazimnya digunakan untuk tanaman buah agar kemunculan buah serempak sekaligus semarak. Kini penggunaan zat perangsang pertumbuhan maupun hormon mulai populer digunakan dalam budidaya jamur tiram. Penggunaannya mampu meningkatkan produksi tiram hingga 30%. Simak informasi lengkap mengenai bisnis jamur tiram dari pekebun jamur tiram berpengalaman. Buku ini juga dilengkapi dengan ilustrasi dan foto menarik tentang teknik pembibitan jamur tiram.***

Panduan Brevet Pajak : PPN, PPN.BM, Bea Materai, PBB, BPHTB Aug 18 2021

Manajemen Keuangan Jun 27 2022 Setiap perusahaan dalam menjalankan aktivitas atau operasinya sehari-hari selalu membutuhkan modal kerja (working capital). Modal kerja ini misalnya digunakan untuk membayar upah buruh, gaji pegawai, membeli bahan mentah, membayar persekot dan pengeluaran-pengeluaran lainnya yang gunanya untuk membiayai operasi perusahaan. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar - besarnya kepada semua pihak yang telah membantu, membimbing, dan memberikan dorongan serta kesempatan sehingga buku ini dapat terselesaikan.

Informasi Kapuas 2020 Nov 28 2019 Berisi berbagai informasi tentang Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah, Indonesia, selama tahun 2020. Akuntansi Keuangan Lanjutan Untuk Pemula Jul 17 2021 Buku ajar ini disusun berdasarkan teori dan praktik yang di dapat oleh penulis baik dari bangku kuliah, maupun praktik di dunia kerja, beberapa kasus diambil dari hasil penelitian yang dilakukan dalam bidang Akuntansi. Buku ajar ini juga dilengkapi dengan beberapa contoh soal dan video PowerPoint yang dapat di pelajari di channel YouTube.

Cerita rakyat dari Semarang Dec 30 2019

Menatap Indonesia dari Kampus Bulaksumur 2 Jun 03 2020 Buku "Menatap Indonesia dari Kampus Bulaksumur Jilid 2" adalah buku cetakan kedua dari buku ke-1 sebelumnya dengan judul yang sama "Menatap Indonesia dari Kampus Bulaksumur" yang di cetak pada edisi 2013 lalu. Jika pada edisi pertama buku tersebut hanya berfokus pada 3 isu utama yakni isu pendidikan tinggi, isu kedaulatan energi, dan isu kedaulatan pangan. Buku ini hadir sebagai pelengkap buku sebelumnya dengan mengawal 6 isu atau persoalan utama, yakni Persoalan Pembangunan yang Berkeadilan, Persoalan Kedaulatan Energi, Persoalan Hukum & HAM, Persoalan Kedaulatan Pangan, Persoalan Agraria & Lingkungan dan persoalan Ekonomi Kerakyatan serta tak lupa Persoalan Pendidikan Tinggi yang menjadi agenda prioritas dari Kementerian Kajian Pendidikan Tinggi KONTRIBUTOR: 1 Sri Bintang Pamungkas 2 Anggalih Bayu M Kamim 3 Alexander Michael 4 Satria Dewi 5 Intan Lestari 6 Azat Sudrajat 7 Muhammad Irsyad Abrar 8 Rosemeini Heranintyas 9 Pamungkas Adi 10Dian Widyaningrum Pajak Lalu Lintas Barang (Kepabeanan, Ekspor, Impor, Dan Cukai) Oct 20 2021 Beberapa keistimewaan yang penulis sajikan dalam buku ini antara lain: Penjelasan konsep kepabeanan, alur kegiatan impor dan ekspor, serta penyelesaian sengketa di bidang kepabeanan yang runtut dan teratur juga dilengkapi dengan gambar atau skema yang menarik sehingga pembaca lebih mudah memahami materi yang disampaikan penulis. Buku ini dilengkapi dengan contoh-contoh kasus yang sering kali dialami oleh pengguna jasa kepabeanan mengenai cara perhitungan Bea Masuk, Bea Keluar, Cukai serta Pajak Dalam Rangka Impor atas transaksi impor maupun ekspor yang sudah disesuaikan dengan peraturan kepabeanan yang berlaku saat ini; dan pada setiap akhir bab, penulis juga memberikan soal evaluasi untuk mengukur tingkat pemahaman pembaca setelah membaca buku ini. Pajak Lalu Lintas Barang (Kepabeanan, Ekspor, Impor, Dan Cukai) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

SELUK BELUK PERPAJAKAN INDONESIA Jul 05 2020 Materi dari buku ini mengacu pada peraturan-praturan terbaru dan terdiri dari dua belas bab, yang meliputi Bab I mengenai Dasar-dasar perpajakan, Bab II dibahas tentang Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan, Pajak Penghasilan Umum dibahas di Bab III, Bab IV dibahas tentang PPh Pasal 21 dan PPh Pasal 26, PPh Pasal 22 dibahas pada Bab V, sedangkan PPh Pasal 23 pada Bab VI, PPh Pasal 24 pada Bab VII, Bab VIII dibahas tentang PPh Pasal 25, Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dibahas pada Bab IX, BPHTB dibahas pada Bab X, sementara Bab XI dibahas tentang Bea Meterai kemudian terakhir Bab XII tentang Pajak Pertambahan Nilai dan Pajak Penjualan Barang Mewah (PPN dan PPnBM, dan dilengkapi suplemen berupa Book Chapter tentang Tax Amnesty dan Tax Avoidance. Buku ini merupakan pengembangan dan penyempurnaan buku sebelumnya untuk menyesuaikan dan mengacu pada Peraturan

Perpajakan yang berlaku. Setiap bab dibahas mengenai pengertian, ketentuan-ketentuan yang mengatur mengenai pengenaan pajak dan disertai dengan contoh perhitungan pajaknya dan latihan-latihan soal pada tiap akhir bab, sehingga mahasiswa dan pembaca dapat memahami peraturan-peraturan yang mengikat tentang penerapan perhitungannya. Buku ini juga diberikan lampiran link untuk mengakses bentuk formulir-formulir, SPT Masa, SPT WP OP dan SPT WP Badan, e Filing, e Billing, e payment, dan E Nofa, e Bupot.

Soal Pendalaman Soal Matematika SMP / MTs Kelas 7, 8, 9 Sep 30 2022

Buku ini bertujuan untuk memandu para guru dan siswa SMP dalam mempermudah kegiatan belajar mengajar (KBM) di sekolah maupun bimbingan belajar. Buku ini cocok digunakan dalam persiapan menghadapi ulangan harian, ujian tengah semester, ujian kenaikan kelas, ujian akhir sekolah maupun ujian nasional (UN). Soal yang bervariasi dengan tingkat kesulitan LOTS, MOTS, dan HOTS dapat membantu siswa mengetahui tipe soal yang sering keluar dalam berbagai ujian. Seluruh soal didasarkan pada materi yang telah dirancang sesuai dengan kurikulum terbaru. Pembahasan juga dirancang dengan bahasa yang singkat, padat, dan mudah dipahami.

Majalah TAMBANG Volume 17 No. 169 Mar 01 2020 Pembentukan BLU (Badan Layanan Umum) Batu Bara kian santer disuarakan oleh pelaku usaha. Net Zero Emission (NZE) menjadi tujuan dalam beberapa dekade kedepan. Selain hal tersebut, edisi kali ini juga banyak mengupas izin usaha pertambangan (IUP) yang menjadi ramai diperbincangkan karena jumlahnya yang sangat banyak.

Sistem Informasi Akuntansi (Beserta Contoh Penerapan Aplikasi Sederhana Dalam UMKM) Feb 09 2021 Buku ini bertujuan memberikan pengenalan mengenai konsep-konsep sistem informasi akuntansi disertai dengan konsep-konsep sistem informasi akuntansi dalam bentuk aplikasi. Buku ini berisikan uraian mengenai Sistem Informasi Akuntansi, kami tambahkan contoh sederhana aplikasi SIA yang pernah penulis terapkan pada salah satu UMKM, semoga membantu para pembaca untuk memahami SIA secara keseluruhan.

Prosedur Hukum Pengurusan Bea & Cukai Nov 01 2022 Pemberlakuan pajak atas objek perdagangan yang keluar masuk daerah pabean merupakan hal penting yang harus dilakukan untuk meningkatkan penerimaan negara. Pungutan cukai, sebagai salah satu bentuk penerimaan negara, hanya berlaku terhadap objek tertentu yang kiranya dapat menimbulkan dampak negatif apabila salah dalam pemanfaatannya. Dalam hal ini, pemerintah telah membentuk Di-reaktorat Jenderal Bea dan Cukai di tingkat pusat, provinsi, maupun daerah tingkat II (kota/kabupaten). Untuk menjalankan tugasnya, pemerintah melalui Kementerian Keuangan dan lembaga terkait telah menetapkan berbagai regulasi yang mengatur tentang cukai. Berbagai regulasi tersebut perlu disosialisasikan kepada semua pihak, baik untuk eksportir, importir, kalangan pejabat yang berwenang, praktisi hukum, akademisi, pengusaha, maupun masyarakat awam. Oleh karena itu, dengan kehadiran buku ini semoga dapat menambah wawasan Anda tentang prosedur hukum di bidang bea dan cukai sehingga akan membantu Anda ketika mengalami kebingungan dan masalah terkait urusan bea dan cukai. Buku persembahkan penerbit

MediaPressindoGroup

Ekonomi Politik Pembangunan Sep 06 2020 Pengertian Ekonomi Politik Pembangunan mengisyaratkan bahwa dalam kehidupan sehari-hari sering dijumpai adanya fenomena sosial atau ekonomi yang sulit kadang tidak bisa dijelaskan menggunakan ilmu ekonomi, sehingga perlu meminjam ilmu lainnya. Kondisi ini bisa terlihat bahwa dalam teori ekonomi dijelaskan permintaan tetap barang bertambah harga akan turun (hukum ekonomi) tetapi dalam fenomena kehidupan sehari-hari kita hukum tersebut sering tidak berlaku, misalnya kasus rumah mewah dsb. Untuk bisa memahami hal tersebut perlu meminjam pemahaman dari ilmu politik. Pemahaman-pemahaman yang seperti itu yang akan dipelajari dalam ekonomi politik.

Akuntansi Pajak (ed.1) Dec 02 2022

INFORMASI KAPUAS 2019 Oct 27 2019 Berisi berbagai artikel yang dimuat di blog Informasi Kapuas (www.kapuas.info) mulai tanggal 1 Januari 2019 sampai 31 Desember 2019.

KOMPENDIUM UNDANG2 UNTUK PENEGAK HUKUM Buku-3 Mar 25 2022 Buku ini tidak sekadar dapat dipakai sebagai daftar rujukan perundang-undangan buat kalangan penegak hukum saja, yang terdiri dari: Polisi, Jaksa atau Penuntut Umum, Hakim, Pejabat Pegawai Negeri Sipil, Penasihat Hukum atau para Advokat, Lembaga Masyarakat atau Lembaga Binaan, tetapi juga dimaksudkan bagi tenaga pengajar pada Fakultas Hukum strata satu, dua maupun strata tiga, termasuk para mahasiswanya dari berbagai perguruan tinggi, baik negeri maupun

swasta se-Indonesia, bahkan mancanegara. Sehingga, sangat membantu bagi keperluan praktik litigasi atau non litigasi, maupun kepentingan pembelajaran dunia akademisi, perbandingan hukum, pengembangan hukum atau juga perubahan hukum/undang-undang, yang sangat bermanfaat, khususnya untuk para Legislator sesuai tugas pokok dan kewenangannya membentuk undang-undang.

Kompendium Undang-Undang untuk Penegak Hukum Buku 1 Apr 25 2022 Kompleksitas modus operandi dari berbagai tindak pidana yang muncul akhir-akhir ini, tidak saja menuntut kerja keras dari aparat penegak hukum dan instansi terkait lainnya, seperti: BPK-RI, PPATK, TNI-AL atau pun KPK di dalam pembuktiannya, yang juga memerlukan kejelian, kecermatan kemampuan menganalisis serta penguasaan berbagai peraturan perundang-undangan di dalam penerapannya. Sejalan dengan itu, berbagai produk legislasi tidak saja mengatur jenis tindak pidana yang muncul dan berkembang, tetapi turut juga mengatur bagaimana hukum acaranya. Semoga penyajian Kompendium ini memberikan kontribusi nyata bagi semua pihak yang berkepentingan, menambah khazanah informasi hukum, yang dengan mudah dapat diketahui dan digunakan sebagai dasar berpijak bagi segenap warga masyarakat, wabil khusus aparat penegak hukum dalam mewujudkan supremasi hukum di Negara Kesatuan Republik Indonesia, termasuk mensejahterakan warga negara Indonesia tercinta.

Akuntansi Manajemen Nov 08 2020 Buku ini ditujukan untuk semua kalangan yang ingin memperdalam dan menambah khazanah keilmuannya terutama di bidang Akuntansi Manajemen. Untuk itulah buku ini banyak memasukkan aspek konseptual dan teoretis di samping aspek teknis. Aspek konseptual dan teknis diramu dalam buku ini secara seimbang sehingga buku ini dapat memenuhi berbagai kebutuhan di berbagai jenjang. Dengan penekanan pada aspek teknis, buku ini sangat cocok digunakan sebagai buku pegangan untuk pengajaran di bidang Akuntansi Manajemen.

Pemasaran Ritel May 15 2021

Akuntansi Perpajakan Dec 22 2021 Dunia pendidikan di Indonesia semakin berkembang maju, hal ini ditunjukkan dengan adanya perubahan kurikulum yang begitu cepat dari kurikulum berbasis kompetensi menjadi kurikulum era 4.0 dan sekarang ditetapkan kurikulum baru yaitu kurikulum merdeka belajar. Kurikulum merdeka belajar memberikan kebebasan kepada mahasiswa untuk menyusun kurikulumnya sendiri untuk mencapai kompetensi atau target yang diharapkan akan dicapai oleh mahasiswa yang bersangkutan. Dalam upaya mendukung kurikulum berbasis merdeka belajar diperlukan referensi sebagai bekal mahasiswa untuk mengembangkan kemampuannya semaksimal mungkin dan siap untuk digunakan dalam dunia pekerjaan. Berdasarkan kenyataan tersebut dengan berlandaskan niat untuk membantu mahasiswa mendapatkan referensi terkait materi Akuntansi Perpajakan maka disusun Bahan Ajar Akuntansi Perpajakan.

Efisien Pemasaran dan Ketahanan Pangan Oct 08 2020 Ketahanan pangan di Indonesia masih tergolong rawan, walaupun adanya peningkatan ketersediaan atau produksi pangan dalam negeri. Kecenderungan kebijakan Pemerintah pada peningkatan produksi pangan domestik belum dapat menjamin perbaikan ketahanan pangan sampai pada tingkat rumah tangga yang ada di Indonesia. Peningkatan produksi gabah dan beras yang dicapai dalam beberapa tahun terakhir belum tentu memberikan manfaat secara langsung bagi perbaikan ketahanan pangan rumah tangga petani. Bilamana peningkatan produksi dimaksud tidak diikuti oleh peningkatan pendapatan usahatani secara signifikan. Selain harga yang belum stabil ternyata konversi harga jual padi masih lebih rendah dibandingkan harga beli beras oleh konsumen. Untuk menjaga kestabilan harga, Pemerintah melakukan intervensi melalui kebijakan harga pembelian Pemerintah, namun kebijakan tersebut masih kurang efektif. Tingginya biaya pemasaran dan keuntungan perantara serta kurang bertransmisinya harga merupakan salah satu penyebab rendahnya pendapatan dan pangsa harga konsumen yang diterima petani sehingga berdampak pada ketahanan pangan rumah tangga petani. Ketahanan pangan rumah tangga petani masih belum baik yang terindikasi pada rendahnya kemampuan produksi pangan rumah tangga, belum terpenuhinya kuantitas dan kualitas konsumsi pangan yang diharapkan, dan tingginya pangsa pengeluaran rumah tangga petani untuk memenuhi kebutuhan pangannya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa efisiensi pemasaran memberikan pengaruh paling besar terhadap ketahanan pangan rumah tangga, disusul variabel saluran pemasaran. Dibandingkan efisiensi pemasaran dan saluran pemasaran ternyata harga merupakan variabel yang paling lemah pengaruhnya terhadap ketahanan pangan rumah tangga petani. Hal ini dapat berarti bahwa sikap petani terhadap ketahanan pangan

rumah tangganya lebih dipengaruhi oleh saluran pemasaran dan efisiensi pemasaran beras.